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№ 
議席 

番号 

発言者氏名 

（会派名） 
質  問  事  項 

1 22 
川 村 寿 利 

（グループ響） 

１．所信表明について 

１）重要政策の４つの柱について  

①行財政改革について  

・適正な行政経営を推進するため「長期財政の収支

見通し」の検証を行い、職員のコスト意識の醸成

を図り、業務改善を進め行政経費の更なる削減に

取組むと述べているが、それらに向けた取組みに

ついて 

②新たなチャレンジについて 

  ・コロナ禍で社会情勢が変化し、東京都市圏等から

地方への関心が高まっていることをチャンスと捉

え、プロモーションを重視した観光施策や多産業

との連携した様々な取組に対する施策について 

   また、民間提案制度や起業、創業支援の充実と民 

間事業者等のチャレンジも支援し、地域経済の活 

性化を図るとのことだが、その概要について 

  ③迅速性を重視したコロナ対策の実行について  

    ・新型コロナウイルス対策センターを設置し、効率  

的なコロナ対策を図られた。  

しかし、ワクチン接種を申し込んだものの、接種

日の通知書が届いてないため、電話で確認しても

話し中で、通じなく困っている市民が多数いる中

で、今後の改善に向けた取組みについて  

     また、今月２３日からオリパラリンピックが開催

され、世界から大勢の訪日客により、感染の第５

波等が懸念されているが、その対策について  

  ④心を感じるまち日光について  

    ・日光市まちづくり基本条例に基づいて、日光市の

貴重な自然や文化遺産を未来にわたって継承して

いく取組みと、多くの市民の声を聴く機会を設

け、多様な価値観を認め合う施策の取組みについ

て  
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№ 
議席 

番号 

発言者氏名 

（会派名） 
質  問  事  項 

2 4 
山 越 一 治 

(市民フォーラム志向 ) 

１．所信表明について 

１）行財政改革について  

①長期財政の収支見通しの検証を行うと言われていま 

す。  

   ２点伺います。  

    ・一つ、既に収支に差異が生じています。したがって

見直しを行うことが重要だと思います。その点に

ついての考えを伺います。  

    ・二つ、歳入の確保に向け民間企業による市有資産の

活用による歳入の確保、また入湯税引き上げの考

えについて伺います。  

②行財政改革を強力に推進し、収支バランスの取れた適正

な行政運営を進めていくとしています。  

２点伺います。  

 ・一つ、政策の一つに補助金適正化の取組みがありま

す。これらの進捗と考えを伺います。  

 ・二つ、補助金を受けている各種団体が、新型コロナ

ウイルス感染症によって事業が行えずコミュニテ

ィが希薄になっています。今までどおりに補助金

が担保できるのか市の考え方について伺います。  
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№ 
議席 

番号 

発言者氏名 

（会派名） 
質  問  事  項 

3 8 
福 田 悦 子 

(日本共産党) 

１．所信表明について 

１）市民サービスの拡充について 

   「市民サービスは最大に、経費は最小に」と４本の重要

政策の１本目の柱にあげ、市民サービスについては、市民

にとってわかりやすく機能的な市役所をめざすこととし

ているが、市民にとって市民サービスの拡充は、くらしに

密着する一番の関心事である。市民サービスの効果を市

民が実感してこそ、協働のまちづくりへと発展していく

と考える。今後の市民サービス拡充の方向性は。 

２）市民と一体のまちづくりと財政再建について 

  ①所信表明の中で、市民と一体のまちづくりの政治信条

のもと、市民と積極的に対話を重ねていくと表明して

いる。 

市民は、厳しい財政状況をはじめ、特に周辺地域におけ

る少子高齢化に伴う人口減など、当市の現状や将来に

対する「危機感」をもっている。 

今後のまちづくりに危機感の共有を図ることは重要で

あるが、今後の取り組みは。 

  ②当市の喫緊の課題である財政再建に関し、長期財政の

収支見通しの検証・更新の具体的な計画は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



代 表 質 問 ・ 質問事項 
 

令和３年７月臨時会 

- 4 - 

 

№ 
議席 

番号 

発言者氏名 

（会派名） 
質  問  事  項 

4 3 
荒 川 礼 子 

（公明市民クラブ） 

１.所信表明について 

１）市政経営の基本的な方針について 

   市長の考える「夢と希望」があふれる新たな日光市につ

いてお考えを伺います。 

また、大嶋前市長の取組みを継承していくとのことで

すが、前市長が新たな財源について、宿泊税の導入を掲げ

ていましたが、改めて市長のお考えを伺います。 

２）重要施策について 

  ①「市民サービスは最大に、経費は最小に」とありますが、

実際にできるのかどうかが非常に懸念されるところで

すが、その手法について伺います。 

  ②「迅速性を重視した新型コロナウイルス感染症対策」に

ついて 

・新型コロナウイルス対策センターを設置したことに

より、ワクチン接種の迅速化と、地域経済の回復を

どのように取り組まれるのか伺います。 

③「心を感じるまち日光」について 

・子育て支援や学校教育の充実を図るとありますが、

近年、発達障害児が増えてきています。そういった

子どもたちはまわりからは分からない苦労や困難

を感じており、また、その子の特性に応じた適切な

支援がなければ二次障害をきたしその後の一生に

大きく関わります。 

当市では就学前までの支援はあるが、小学校以降

の支援がほとんど無いとの保護者の声をお聞きし

ました。大人になるまで継続した切れ目のない支

援が必要と考えますが市長の見解を伺います。 

  ④「住んでよかった」と思えるまちづくりを目指す上で欠

かせないのが、防災対策です。激甚化する自然災害が毎

年のように起きており、今回の熱海市での土石流災害

は、人ごとではありません。そこで防災対策の強化につ

いて伺います。 

 

 


